

Buscarán participar en **energía** y puertos

# La infraestructura nacional, interés de firmas coreanas

• Se apoyarán en el reciente acuerdo estratégico firmado entre ambos países

México ▶ Mario Maldonado

Compañías coreanas están interesadas en adjudicarse proyectos de infraestructura en el país, principalmente de los sectores energético y portuario, según reveló el viceministro de Construcción, Transporte y Marina de Corea del Sur, Jung Chang-Soo.

En una conversación con medios nacionales, el funcionario dijo que luego de que una delegación de funcionarios mexicanos les presentó, en julio del año pasado, una cartera de proyectos de infraestructura, diversas compañías coreanas se mostraron interesadas en participar en las licitaciones.

Sin aportar mayores detalles, dijo que hay empresas coreanas interesadas en participar en proyectos de **energía** y portuarios, y reveló que una compañía buscará participar en la licitación para modernizar el



Korean Electric ya opera en el país

puerto de Veracruz, cuya inversión estimada es de 4 mil 100 millones de dólares.

Explicó que actualmente ya hay empresas coreanas participando en México, como el caso de Korea Gas, que junto con las japonesas Mitsui y Samsung ganaron en 2008 una licitación para construir y operar una plataforma de gas en Manzanillo, la cual requirió una inversión de 630 millones de dólares

Asimismo, el año pasado un consorcio formado por Korean Electric, Samsung Corporation y Techin México, obtuvieron una licitación para desarrollar la central de ciclo combinado Norte II en Chihuahua, para la generación de **electricidad**, cuyo proyecto representa activos por 417 millones de dólares.

Según el funcionario coreano, el atractivo que ven las compañías de su país, además de la ubicación estratégica de México, son las ganancias que pueden proveer los **proyectos** con la operación.

“Mi posición es que si sólo una parte gana y otra pierde no continuaremos la relación, pero creo que ambas partes pueden compartir y de esta forma generar buenas sinergias”, expuso Chang-Soo.

Detalló que la ley de licitación mexicana tiende a favorecer, en primer lugar, a las empresas domésticas, luego a los países con los que tienen signados tratados comerciales y por último a las firmas extranjeras.

No obstante, dijo, las empresas coreanas se esfuerzan en participar en proyectos mexicanos, respaldados en el reciente acuerdo estratégico firmado entre los dos países. ■ M

